

鴨生田小だより

校長 山本 良祐(文責)

【鴨生田小学校 めざす子ども像】

- ①じっくり考える子ども・・・[確かな知性]
- ②思いやりのある子ども・・・[豊かな情操]
- ③がんばりぬく子ども・・・[たくましい実践力]
- ④心身ともに健やかな子ども・・・[健康で安全な生活]

“騎馬戦に 騰がる歓声 運動会” 山本とも江

22日の日曜日に本校の運動会が行われました。当日は晴天に恵まれ、絶好の運動会日和となりました。子どもたちは2週間の練習の成果を遺憾なく発揮し、かいっぱい、演技していました。各学年、走・表現・競遊の3種目のプログラムを行いました。どの演技も工夫されたものになっており、子どもたちが一生懸命に取り組む姿とともに、運動会を見に来てくださった方々にも喜んでもらえたのではないのでしょうか。また、朝早くから保護者の皆様をはじめ、地域の皆様にも数多くご来校いただきたくさんの声援を送っていただきました。ありがとうございました。



子どもたちは少しでもよいところを見せたいと、本当に頑張ったと思います。人は誰でも、誰かに認められたいと思っています。特に子どもたちは認められ、褒められることで大きく成長します。運動会に限らず、子どもたちが少しでも頑張ったことがありましたら、日頃から褒めていただき、価値付けをお願いしたいと思います。

PTA保体委員会の方々、PTA会長をはじめ役員の方々、スクールヘルパーの皆様には、運動会の開催にあたりまして、暑い中、終日様々なところでご尽力いただきましたことに感謝いたします。

おかげさまで、大きな事故やトラブルもなく、運動会を終えることができました。心より、お礼申し上げます。



1年生 表現



2年生 競遊



3年生 徒競走



4年生 競遊



5,6年 表現(組体操)



5,6年 女子競遊

【5年生が田植えを行いました】

毎年、地域の方(柴田様)から田んぼをお借りして、5年生の児童が米作り体験をしています。5年生の社会科の学習の一環ですが、本校のように、学校のすぐ近くに広い田んぼをお借りできる学校は、北九州市内でも限られています。そんな条件の下で米作り体験ができることは、本当に幸せだと思います。

今年の田植えは、先週の金曜日に行いました。雨の心配もなく、絶好の田植え日和でした。すでに、柴田さんの方で、田んぼの準備、苗の準備をしていただいていた。子どもたちは一列に並んで田んぼに入り、後ろ向きになって、植える場所を示した縄にそって苗を植え始めました。最初は、慣れない泥濘んだ田んぼに四苦八苦していましたが、4,5列も植えるうちに、要領を覚えて、スムーズに植えることができました。農家の方々の米作りの苦勞の一端でも体験できたのではないのでしょうか。この後のお世話は柴田さんの方でやっていただき、最後の稲刈りを子どもたちの手で行う予定です。何かの機会がありましたら、子どもたちが手植えた田んぼの様子を見に行ってください。

